



## reer übernimmt Verantwortung

Neue Energiespargeräte verbrauchen 40 Prozent weniger Strom

**Leonberg, 29. September 2008.** Angesichts von Klimawandel, Treibhauseffekt und kontinuierlich steigenden Energiepreisen setzt reer verstärkt auf energiesparende Geräte. Das schont neben der Umwelt auch den Geldbeutel. Dank der patentierten Dampftechnologie verbrauchen sowohl die Babykostwärmer „Turbo“ und „Speedy“ als auch das „Multifunktionsgerät 3 in 1“ bis zu 40 Prozent weniger Strom.

### Gleichmäßige Erwärmung durch neue Heiztechnik

Die neue Technologie erwärmt Babynahrung nahezu doppelt so schnell und bis zu 40 Prozent energiesparender gegenüber der herkömmlichen Erwärmung im Wasserbad. Gleichmäßig umströmt der heiße Dampf Gläschen oder Fläschchen. Unterschiedlich heiße Nahrungsbestandteile lassen sich so vermeiden. Der innovative Dampfkring reduziert das Entweichen des Dampfes und macht das Gerät dadurch besonders effizient.

### Investition in die Zukunft

Investitionen in Forschung und Entwicklung hinsichtlich des zeitgemäßen ökologischen Bewusstseins stehen bei reer ganz oben auf der Agenda. Durch innovative Konzepte und den Einsatz moderner Technologien leistet der führende Hersteller für Kindersicherheit mit nachhaltigen Lösungen zur Vermeidung des zunehmenden Ressourcenverbrauchs einen aktiven Beitrag zum Umweltschutz.

### Babykostwärmer „Turbo“

- Schnellstes Gerät auf dem Markt
- Erwärmt die Gläschenkost in 3 Minuten
- Patentiertes Dampfverfahren garantiert schnelle, sichere und energiesparende Zubereitung
- Selbsterklärende Skala, leichte Reinigung
- Geruchs- und geschmacksneutral
- Durchschmoren und Überhitzen unmöglich
- Zertifizierte deutsche Qualität – alle Materialien Schadstofffrei nach europäischer ROHS Norm, VDE und TÜV geprüft
- Abdeckring mit Messbecher, Gläschenhalter
- 230 Volt / 200 Watt
- **Preis:** 39,95 € UVP

Pressekontakt:

Borgmeier Public Relations ♦ Bettina Engel / Claudia Nimmesgern  
Rothenbaumchaussee 5 ♦ 20148 Hamburg

Tel.: 040/4130 960 ♦ Fax: 040/4130 9620 ♦ Mail: [b.engel@agentur-borgmeier.de](mailto:b.engel@agentur-borgmeier.de)



### **Babykostwärmer „Speedy“**

- Auch für Greiffaschen, Weithalsflaschen und Gläschen geeignet (bis zu 72mm Durchmesser)
- Besonders schnelle und gleichmäßige Erwärmung durch patentiertes Dampfverfahren
- Sicherheit durch Überhitzungsschutz
- Kontrollleuchte informiert zuverlässig über den Betriebszustand
- Inkl. Halteklammer für Babykost-Gläschen
- Praktische Kabelaufwicklung
- Dampfiring für einen effektiven Erwärmvorgang
- Stufenlose Temperaturregelung
- **Preis:** 27,95 € UVP

### **Multifunktionsgerät 3 in 1**

- 3 Funktionen in einem Gerät
- Energiesparend dank patentiertem Dampfverfahren
- Erwärmt Babykost zu Hause in 3-4 Minuten, unterwegs in 7-10 Minuten
- Desinfiziert Fläschchen in 10 Minuten
- Passend für 2 Standard-Babyfläschchen oder eine Weithalsflasche
- Selbsterklärende Skala, leichte Reinigung
- Durchschmoren und Überhitzen unmöglich
- Zertifizierte deutsche Qualität – alle Materialien Schadstofffrei nach europäischer ROHS Norm, VDE und TÜV geprüft
- Abdeckhaube, Autoadapter, Kostheber und Messbecher
- 230 Volt / 80 Watt unterwegs /250 Watt zu Hause
- **Preis:** 57,95 € UVP

Mehr zu reer und seinen Artikeln unter [www.reer.de](http://www.reer.de)

### **Über die reer GmbH**

Die in Leonberg ansässige reer GmbH ist in vielen Teilen Europas Marktführer im Bereich für Baby-Sicherheitsartikel. Sie entwickelt und produziert hochwertige Produkte auf höchstem technischem und ökologischem Standard. Neben der Kernmarke vertreibt reer exklusiv im Baby-Fachhandel Marken wie bébétel, Grünspecht und Elanee sowie die Disney Collection. 1922 von Robert Reer gegründet, machte sich das Traditionsunternehmen als Zulieferer von elektronischen Bauteilen einen Namen. Mit der Übernahme durch Paul Mörk im Jahre 1962 konzentrierte sich reer auf elektrische Geräte für den Babybereich und brachte diverse Innovationen auf den Markt: den ersten automatischen Flaschenwärmer unter dem Namen "MABO", das erste kabelbetriebene Babyphon und ein Desinfektionsgerät für Babyfläschchen und Sauger. Seit 1992 steht Rainer Mörk an der Spitze des Unternehmens. Unter seiner Führung baute reer das Segment Babyartikel weiter aus und vertiefte seine Kernkompetenzen in den Bereichen Elektro- und Sicherheitsartikel. So folgten Mitte der Neunziger weitere Marktneuheiten: Die von reer entwickelte Nachbar-Kanal-Abschirmung unterdrückt bisherige Stör- und Nebengeräusche bei Babyphonen. 1996 hatte Rainer Mörk die Idee, herkömmliche Heizstrahler so zu modifizieren, dass sich diese für den Wickeltisch eignen. Bis heute setzt reer alles daran, Produkte zu entwickeln, die Eltern die nötige Sicherheit und ihren Kindern das Wohlbefinden bieten, das sie brauchen.

Pressekontakt:

Borgmeier Public Relations ♦ Bettina Engel / Claudia Nimmesgern  
Rothenbaumchaussee 5 ♦ 20148 Hamburg  
Tel.: 040/4130 960 ♦ Fax: 040/4130 9620 ♦ Mail: [b.engel@agentur-borgmeier.de](mailto:b.engel@agentur-borgmeier.de)